## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## Marta Velasco (Pérez-Llorca): «El talento femenino se está abriendo paso y las nuevas generaciones no entienden de limitaciones»

La abogacía no es ajena a las dinámicas sociales. Por ello, y ahora más que nunca, nosotros los letrados y el resto de la sociedad estamos interesados en conocer cuál es la situación actual de la mujer dentro de la abogacía.

Preguntamos a **Marta Velasco**, Senior Lawyer in Urban Planning, Environment and Litigation en <u>Pérez-Lorca</u>. Marta Velasco se incorporó a Pérez-Llorca en 2014. Con carácter previo a su incorporación, trabajó como Abogada del Departamento Jurídico de una empresa líder del sector medioambiental y en un reconocido despacho nacional, con especial participación en Derecho Público, Inmobiliario y Procesal.

Además, trabajó como Abogada en un despacho nacional aeronáutico. En particular, gestionaba la llevanza de procedimientos judiciales relacionados con el ámbito aeronáutico, así como la redacción de contratos de compraventa y matriculación de aeronaves.



## Marta Velasco

P.- ¿Cómo has visto la evolución de la mujer abogada en el sector legal desde que comenzaste tu carrera profes

...